



Chancellerie d'État
Office de la communication

Postgasse 68
Case postale
3000 Berne 8
+41 31 633 75 91
communication@be.ch
www.be.ch

Kurzmitteilung des Regierungsrats, 2. März 2023

(BVD/AGG) Zusatzkredit für Realisierung des Campus Biel/Bienne

Für die Realisierung des Campus Biel/Bienne der Berner Fachhochschule hat der Regierungsrat des Kantons Bern einen Zusatzkredit von 94,7 Millionen Franken zuhanden des Grossen Rates verabschiedet. Die Gesamtkosten für den Bieler Campus belaufen sich nun auf 402,5 Millionen Franken. Vom Bund sind Beiträge von rund 65 Millionen Franken zu erwarten. Bereits 2019 war klar, dass die Realisierung des Campus teurer wird als ursprünglich prognostiziert. Damals musste die Ausschreibung für ein Totalunternehmen abgebrochen werden. Da juristische Verfahren das Bauvorhaben ohnehin blockierten, nutzte der Kanton die Wartezeit, um das Projekt gründlich zu durchleuchten. Trotz bedeutender Optimierungen in Millionenhöhe zeigte sich aber rasch, dass Mehrkosten in einem höheren zweistelligen Millionenbetrag anfallen würden, wie der Kanton in den vergangenen Jahren wiederholt betont hat. Mit der zweiten und nun abgeschlossenen Ausschreibung hat sich dies bestätigt. Das Kantonsparlament wird das Geschäft in der Sommersession 2023 beraten.

(DTT/OIC) Crédit complémentaire pour la réalisation du Campus Biel/Bienne

Le Conseil-exécutif du canton de Berne a approuvé à l'attention du Grand Conseil une demande de crédit complémentaire de 94,7 millions de francs pour la réalisation du Campus Biel/Bienne. Cela porte le coût total du campus biennois à 402,5 millions de francs, un coût auquel la Confédération devrait contribuer à hauteur de 65 millions de francs environ. Il est apparu clairement dès 2019 que le coût de la réalisation du Campus Biel/Bienne dépasserait les chiffres prévisionnels initiaux. L'appel d'offres lancé pour trouver une entreprise totale avait alors dû être interrompu. Comme le projet était de toute façon bloqué par des procédures juridiques, le canton a mis à profit ce temps d'attente pour procéder à une analyse approfondie. Malgré des optimisations importantes, représentant plusieurs millions de francs, il s'est rapidement avéré que les coûts supplémentaires se chiffreraient à plusieurs dizaines de millions de francs, comme le canton l'a souligné à plusieurs reprise ces dernières années. Cette analyse a été confirmée par le deuxième appel d'offres, qui vient de s'achever. Le Parlement cantonal examinera l'affaire lors de sa session d'été 2023.